* * *

CARTA DEL BSA AL SLA, 1933

6 de Noviembre de 1933³⁴⁵

Estimados camaradas:

Ustedes mismos ser darán cuenta por qué no les he escrito en las últimas semanas. Esta carta versará solamente sobre las cuestiones corrientes de nuestro trabajo.

- 1. Ya sabrán que deseamos urgentemente organizar cursos de nueve meses para gente de estos pagos que luego dirigirá la capacitación en los diversos países. Sin ninguna exageración, la capacitación en estos países ha tomado caracteres muy vastos y de masa; con el arribo a nuestras filas de obreros reformistas y anarquistas, algunos dirigentes, – sobre todo en los últimos meses – obreros que tienen bastante preparación y muestran poseer a menudo una cultura burguesa bastante elevada, nuestros partidos se podrían avanzar en su formación sin la creación de una vasta red de capacitaciones. Los camaradas dedicados a estas tareas están muy mal preparadas. El contenido de todo el trabajo actual de capacitación es muy pobre. No tenemos ninguna posibilidad de preparar a los dirigentes de este trabajo siendo evidente que sólo ustedes pueden hacerlo laborando un programa especial que no se extienda mas de nueve meses. Propongo el curso con 7–10 compañeros que ya realizan un trabajo eficaz en este dominio. Es de gran urgencia. Insisto que apoyen ustedes esta proposición aunque en vuestros planes de trabajo puede ser que no esté tal cuestión. Es de suma importancia y os ruego lo resuelvan rápidamente.
- 2. "Informaciones". Hemos comenzado a editar éste órgano por que corresponde a las necesidades del movimiento. El órgano teórico del PCA, "Soviet" cuenta ya con cinco mil lectores. De nuestra carta a la redacción de "Informaciones" ustedes verán que no nos es ajena la compresión de las debilidades de eses órganos. Inprekor penetra muy poco en éstos países, debido a las condiciones actuales. Es evidente que "Informaciones" se puede re-

251

³⁴⁵ Registrado en Moscú el 20 de diciembre de 1933.